

まちの「今」をお届けします

まちづくりについて意見交換

みんな de スマイルトーク

8月2日、まちづくりにつながる意見やアイデアを共有する意見交換会「みんな de スマイルトーク」が、カフェ wakayama で行われました。「協創によるまちづくり」を推進していくにあたり、広く市民の意見を聞こうと昨年度からスタートしたこの意見交換会。昨年度は「若者」をテーマに開催しましたが、今年度は「女性」をテーマとして6回実施する予定です。

今年度1回目となるこの日は、市内のコミュニティFM局サンサンきらら(89.7MHz)の職員や女性パーソナリティーほか13人と懇談。藤田市長をはじめ市職員が、ラジオを活用した情報発信について意見交換を行いました。FMサンサンきららの穂本真一局長は「昨年からはインターネット放送を開始し、全国からメッセージが届くようになりました。効果的な情報発信を行うため、市とラジオ局がタッグを組んで取り組んでいきましょう」と呼びかけました。今後も協力しながら、まちづくりを進めていきます。

ラジオの重要性を説明する穂本真一局長



山口東京理科大学の魅力を体感

オープンキャンパス

8月3・4日の2日間、山口東京理科大学でオープンキャンパスを開催。2日間で約2,200人の高校生や保護者などが来校しました。参加者は模擬講義のほか、学生に教わりながらVRやiPS細胞を扱った研究・実験体験を行い、見て、聞いて、体験して、大学の魅力を感じていました。



ガラス文化の発信

ふれあいガラスフェスタ

8月3日、きららガラス未来館で「ふれあいガラスフェスタ2019」が開催され、ガラス作家の西川慎さんによる特別講演会と吹きガラスのデモンストレーションが行われました。今年15周年を迎えたガラス未来館。西川さんは「ガラス文化をより広めていくために、地場産品として全国・世界に発信したい」と語りました。